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  第３回梨の花部会（学校運営協議会）を１０月１３日(木)、木崎小学校で行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＜協議会でのご意見＞ 

  ●教職員の任用について 

    ・子どものころ、学校には地元の先生がいた。地域の風土などを知っている人が 

     学校にいるということは、地域と学校、児童・生徒を結ぶときに大切だと思う。 

     定年後の再任用を含め、可能であれば学校に地元の教員の任用をしてもらうと 

     よいと思う。 

  

    ・「しなやかで、たくましい児童・生徒」を育むために、いろいろな問題を抱え 

     た子どもと向き合い、取り組んでもらえる職員を要望したい。３０～４０代の 

エネルギーのある教員を協議会からも要望したい。 

 

木崎小・中学校 

ＣＳ（コミュニティ・スクール）通信 CS 事務員 

木崎小学校 吉田 陽子 

木崎中学校 中嶋 涼子 

１ 学習参観        １３：５５～１４：４０ 

２ 学校運営協議会     １４：５０～１６：３０ 

（１）開会のあいさつ 

（２）前期学校運営評価について（学校評価等をもとに） 

（３）教職員の任用について 

（４）次年度の学校運営の基本方針への要望 

（５）登校時の安全確保、地域の生活と安全状況について 

（６）その他 

（７）閉会のあいさつ 



 

●その他  

  ・授業を参観して、１年生でもタブレットを使っていたり、学級会活動を行ったり

していて驚いた。課題などやることがはっきり示され、具体的なものが準備・用

意されていて、子どもたちが集中して取り組むことができていた。 

 

  ・授業を参観して感じたが、ユニバーサルデザインが取り込まれていた。誰にでも 

   わかりやすいしくみや掲示物など、とてもよい。 

 

  ・コロナ禍において、休み中にズームで授業に参加できるのはよい。ユーチューブ

やテレビゲームなどメディア時間が長くなりがち。学校でもノーメディアデイ

を実施しているが、メディアとの付き合い方は今一度考えなければいけない課

題だと思う。 

 

  ・防犯面から、自転車や家を施錠する習慣を家庭で子どもに身につけさせたい。 

 

 

 次回の学校運営協議会は２月１６日(木)、木崎中学校で行う予定です。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木崎中学校 

合唱祭視察のようす 

 10 月２８日(金)に木崎中学校の合唱祭が行われ、生

徒たちの練習の成果をＣＳ委員の皆さんにご覧いた

だきました。「一生懸命に歌う姿、真剣に聞く姿に感動

しました。」などの感想をいただきました。 

 

【問い合わせ先】 木崎小・中学校運営協議会事務局 

  木崎小学校 教頭  菅原 香代    木崎中学校 教頭  熊木 裕之 

  ＴＥＬ（０２５）３８７－３３６５   ＴＥＬ（０２５）３８７－３３６６ 


